



ORCHESTRE
NATIONAL
DES PAYS
DE LA LOIRE

Attestation d'engagement

Programme de l'ONPL
pour jeunes chefs d'orchestre

Statement of Undertaking

ONPL Mentorship Program
for Young Conductors

Nom
Last name

Prénom
First name

Adresse postale
Postal Address

CP Ville
Zip Code City

Pays
Country

Date et lieu de naissance
Date and place of birth

E-mail
E-mail

Téléphone
Phone number

Je soussigné(e), (Nom et prénom), m'inscris au programme de l'ONPL pour jeunes chefs d'orchestre, dispensé par Sascha Goetzel, du 30 juin au 4 juillet 2026 à Nantes. En cas de sélection de ma candidature, je m'engage à verser à l'ONPL la somme de 1 000 € par virement bancaire à réception de l'avis de somme à payer. Ce document me sera transmis par courriel et le versement devra être effectué dans un délai de 30 jours à compter de sa réception.
Pour faire valoir ce que de droit.

I, the undersigned, (full name), hereby register for the ONPL Mentorship Program for Young Conductors, led by Sascha Goetzel, to be held in Nantes from 30 June to 4 July 2026.
Should my application be accepted, I undertake to pay the amount of €1,000 to the ONPL by bank transfer upon receipt of the payment notice. This document will be sent to me by email, and the payment must be made within 30 days of receipt.

Date **Signature**